## SAINT-MARCEL

## Pari gagné pour Fleur Bressane



L'équipe de bénévoles. Photo R. L. C. (CLP)

Afin de financer son séjour du 26 au 29 juin à la Fête des mousselines de Tarare, l'association Fleur bressane a organisé samedi sa première journée champêtre au terrain de pétangue du Breuil.

Plusieurs associations sont venues soutenir les adhérents dans leur projet, une

centaine de plateaux-repas ont été servis par les bénévoles.

Chacun a pu s'essayer au mölkky, sorte de jeu de quilles. Jeux champêtres et concours de pétanque ont aussi animé une journée festive et conviviale.

R. L. C. (CLP)